



# 三小だより

令和5年  
10月31日(火)  
文責：古賀正洋

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.19

秋の深まりとともに、木々の彩りも鮮やかになってきましたね。

学校では、子どもたちが毎朝、ボランティア活動で落ち葉を掃いてくれます。

朝の気温はずいぶん低くなってきましたが、寒さに負けない子どもたちの元気な姿に、私もパワーをもらっています。

今朝も、6年生が、全校音楽の準備をしてくれました。自分たちで考え、良いと思うことを進んでできる子どもたち。見習いたいですね。



## ふれあい広場に向けて

今年も、地域の方を講師としてお招きする「ふれあい広場」を、11月19日(日)に開催します。

10月27日(金)の放課後に、講師の先生方と職員との打合せを行いました。

今年も、子どもたちのために、多くの地域の方々が協力していただきます。当日は、参観日になっていますので、ぜひ、子どもたちと保護者の皆さん、地域の方がもの作りやスポーツを通して交流を深める楽しい時間になってほしいと思います。



## ふくしま祭り

10月29日(日)に行われた「第21回 ふくしま祭り」のオープニングセレモニーに3年生と4年生が出演しました。ステージイベントのトップバッターでしたが、元気な踊りに、会場から大きな拍手を送られていました。